

Merry Christmas Harry!!

letztes kapitel frei geschaltet

Von toya-chan

Kapitel 3: Kapitel 3

huuuuuu ihrs
hier wäre dann mal kapitel drei für euch.
es is nicht beta-gelesen, ^^
das heißt ich hoffe ihr verzeiht mir ein paar fehler.

ansonsten,
noch ein gutes und frohes neues jahr euch =)

viel spaß beim lesen!

eure
toja-chan

Kapitel 3

„Harry...Harry du musst aufwachen!“

Langsam blinzelte Harry und schlug seine Augen auf und sah direkt in die Augen Sirius's. „Oh wie spät ist es?“

„Es ist 7:00 Uhr mein Kleiner. Genügend Zeit noch zurück in dein Zimmer zu gehen, dich zu duschen und noch was zu essen. Um dann natürlich pünktlich im Klassenzimmer zu erscheinen.“

„Alles gut geplant was?“ ,grinste Harry nun seinen Vater an. Dieser lachte und nickte. Harry stand dann auf strich seine Klamotten ein klein wenig glatt und ging dann zur Tür.

„Wann....wann sehe ich dich wieder Vater?“

„Immer wenn du möchtest mein Kleiner.“ ,sanft lächelte Sirius den Grünäugigen an und gab ihm einen Kuss auf die Stirn.

„Aber nun huschhusch das du nicht zu spät kommst. Und ärgere deine Lehrer nicht.“ Harry nickte nur und verließ dann die Privaträume von seinen Dad, wo der allerdings

schon war wusste er nicht.

Schnell rannte Harry in sein Zimmer wo noch alle schliefen, was ihm nur recht war. Er packte seine Sachen zusammen, krallte sich frische Klamotten und ging ins Bad.

Dort duschte er sich schnell, zog sich an und flitzte dann in die Große Halle.

Als er in die Große Halle ging, zu seinen Tisch ging und sich gerade hinsetzen wollte fiel sein Blick auf den Lehrertisch und er stockte.

Da vorne saß niemand andere als Voldemord neben seinen Dad.

Wieso?

Wusste den niemand wer das war?

Verwirrt setzte sich Harry hin und fing zum frühstücken an, seine Freunde ignorierte er vollkommen. Wollte mit keinen von ihnen reden, was seine Freunde mit Sicherheit nicht verstanden. Wie auch? Sie wussten ja nicht was mit ihm los war.

Schweigend aß Harry und wartete mit Sehnsucht auf eine Rede von Dumbeldore warum Voldemord da vorne am Lehrertisch saß!?!

Und die Rede kam auch.

„So meine lieben Schüler und Schülerinnen.....“ ,bei dem Gesäusel von Dumbeldore wurde es Harry schlecht und er bereute was gegessen zu haben.. „wie euch sicherlich auf gefallen ist haben wir hier vorne am Lehrertisch ein neues Gesicht.

Das ist euer neuer Lehrer in ' Verteidigung gegen dunklen Künste' Professor Tom Arsti.“

Und damit beendete Dumbeldore seine etwas magere Rede.

Harry glaubte sich verhöhrt zu haben.

Voldemord ihr neuer Lehrer in VgdK???

Das war ein ALPTRAUM!!!

Harry seufzte schwer, schlimmer gekonnte es jetzt nun wirklich nicht mehr werden. Deprimierend stand er auf, ungeachtet seiner Freunde und ging zu den Klassenzimmer für Verwandlungskunst.

Die ersten paar Stunden vergingen recht schnell und ohne besondere Vorkommnisse. Nach den zweit Stunden Verwandlung hatten sie zwei Stunden Geschichte und dann eine Stunde Pflege magischer Geschöpfe.

Und dann.....dann kam Verteidigung gegen die dunkle Künste. Harry glaubte noch immer in einem bösen Alptraum zu sein. Und hoffte inständig das dieser bald endete, doch insgeheim wusste der ehemalige Potter das dieser Alptraum nie enden würde.

Schwer fällig ließ er sich auf einen freien Platz weiter hinten fallen und schaute misstrauisch nach vorne.

Keine fünf Minuten später kam niemand anderes als Prof. Tom Arsti in den Raum und schaute sich die Klasse an. Bei Harry blieb sein Blick einen Moment länger hängen dann schaute er aber weiter.

„Mein Name ist Prof. Tom Arsti, ich werde ab sofort Verteidigung gegen die dunkle Künste unterrichten.

Und ich an eurer Stelle würde in jeder Unterrichtseinheit gut aufpassen...weil ich jeder Zeit einen von euch ausfragen werde.

Gleich noch was zu meiner Person, ich bitte euch...mich nicht in irgendeiner weise an zu Himmeln. Weil so etwas mag ich nicht und da kann ich unausstehlich werden.

Außerdem bin ich so gut wie verheiratet.“

Damit beendete Tom seinen Begrüßungsrede und Harry wurde kreidebleich als er das hörte.

Heiraten?

Verdammt! Das wollte er doch gar nicht. Vor allem nicht Voldemord, da würde er sich ja lieber freiwillig umbringen.

Und dann begann der Unterricht, dieser verlief jedoch sehr ruhig und ohne Auffälligkeiten. Harry´s Freunde versuchten zwar immer wieder ihn anzusprechen und seine Aufmerksamkeit zu bekommen doch Harry wies sie jedes mal ab. Er wollte und konnte nicht mit ihnen reden. Er brauchte seine Ruhe, Zeit zum Nachdenken.

Kurz vor Unterrichtsende sprach Voldemord: „Mr. Potter ich möchte das Sie dann bitte noch einen Moment hier bleiben. Ich müsste mit Ihnen reden.“

Harry bekam große Augen.

Warum?

Sagen tat er nichts, er nickte nur und seufzte schwer.

Und so wartete Harry das alle das Klassenzimmer verließen und er mit Voldemord alleine war und sofort wurde er nervös.